

Sehr geehrte Eltern!

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über eine wichtige Neuerung informieren, die nach den Weihnachtsferien in Kraft tritt.

Ab dem 8. Jänner 2024 wird eine **Schulstraße** am Hausleitnerweg sowie in der Streicherstraße und dem Pfaffingerweg eingerichtet, um die Sicherheit unserer Schüler*innen auf dem Weg zur Schule zu gewährleisten. (Markiert mit **roten Linien** im Übersichtsplan)



Die Schulstraße wird täglich vor Schulbeginn in der Zeit von 7:15 bis 7:45 Uhr aktiv sein und soll sicherstellen, dass während des genannten Zeitraums nur wenige Autos in diesem Bereich fahren, um einen sicheren Schulstart zu ermöglichen.

Gemäß Straßenverkehrsordnung (StVO) gelten in einer Schulstraße während der verordneten Zeiten folgende Bestimmungen:

- Fahrverbot für Kraftfahrzeuge auf der Straße oder einem Straßenabschnitt im Umfeld von Schulen. Direkte Anrainer*innen der betroffenen Straßenabschnitte dürfen in Schrittgeschwindigkeit zu- und abfahren.
- Gehen ist auch auf der Fahrbahn erlaubt.
- Radfahren ist in Schrittgeschwindigkeit erlaubt.

Außerhalb der verordneten Zeiten gelten die allgemeinen Bestimmungen der StVO.



Abbildung 1: Übersichtsplan Schulstraße

Wir bitten alle Eltern und Erziehungsberechtigten, diese Änderung zu beachten und ihre Routen entsprechend anzupassen. Um einen geordneten Ablauf zu gewährleisten, appellieren wir an Ihre Kooperation und Ihr Verständnis für diese wichtige Maßnahme zur Erhöhung der Verkehrssicherheit im Schulumfeld.

Für den Bring-Verkehr Ihrer Schulkinder wird auf Höhe der Müller-Guttenbrunn-Straße 29 eine **Kiss&Go-Zone** eingerichtet. (Markiert mit *blauem Punkt* im *Übersichtsplan*)

Die Schulstraße soll vorerst in einem Probetrieb im Umfeld der Volksschule 45 eingerichtet werden, da das Instrument der Schulstraße erst im Herbst des vergangenen Jahres in der StVO verankert wurde und es in Österreich noch wenig Erfahrungen dazu gibt. Gemeinsam mit der Schule, der Behörde und der Polizei wird laufend evaluiert, ob das Ziel einer Erhöhung der Verkehrssicherheit im Schulumfeld erreicht werden kann.

Für eventuelle Fragen oder Anliegen stehen wir Ihnen gerne über ptu@mag.linz.at zur Verfügung.

Wir bedanken uns im Voraus für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Familien einen gelungenen Start ins neue Jahr.

Mit besten Grüßen,
das Team der Mobilitätsplanung